

# 今江小だより

令和6年12月24日発行 NO.18

発行者 今江小学校長 北野 勝久

HP アドレス <http://www3-net13.hakusan.ed.jp/imaee>

E-mail [imaee-e@kec.hakusan.ed.jp](mailto:imaee-e@kec.hakusan.ed.jp)

TEL 0761-22-0577 FAX 0761-22-0781

## 2学期終業式 ～2学期を振り返る～

終業式では、2学期にがんばった3つの力の話をしました。

<b>挑戦する力</b>	たてわりリレーマラソンでは、チームでタスキをつなぎ、最後まで力いっぱい走ることをがんばりました。
<b>発信する力</b>	小松1の授業を目指し、自分の考えや思いを進んで相手に伝えることをがんばりました。
<b>実行する力</b>	「We Love 今江フェスティバル」では、縦割りグループで協力し、お客さんに喜んでいただけるお店をがんばりました。



2学期は、子どもたちのよい姿や笑顔をいっぱい見ることができました。充実した学期になったことをとてもうれしく思っています。

生徒指導からは、「冬やすみの過ごし方」として安全・安心・あいさつについての話もしました。冬休みは楽しいこといっぱいありますが、気をつけなければいけないこともあります。事故や事件に合わないようきまりをしっかりと守って楽しい冬休みを過ごしてほしいと思います。



1年生が歌う「世界中のこどもたちが」にあわせて、全校が歌い踊りました。

今年も残りわずかになりました。保護者の皆様も、よいお年をお迎えください。

1月8日に元気な子どもたちと会えることを職員一同、楽しみにしています。



### 石川県の心の教育推進協議会より、お話ポッケさんが「心の教育推進感謝状」を贈呈されました。

本校の図書ボランティアお話ポッケは、本校で毎月読み聞かせを行うとともに、校下公民館で年2回、育友会と協力しお話を開き、子どもたちの読書活動を推進するとともに、豊かな心の育成に尽力してこられたことが認められて、感謝状が贈呈されました。



### 心があたたかくなるお手紙が届きました

こんにちは。私は今江町の介護施設で働いています。今江小学校の生徒さんが育てたあさがおの種がとれたと分けてもらい、今年の夏に蒔きました。とてもたくさんのお花が咲き、種がとれ、利用者の方から「元気が出る」「今日はいくつ咲いたかな」「来年はもっと広く蒔こう」と喜ばれる声に嬉しくなりました。代々受けつがれる種でもあると聞き、皆さんにお礼を伝えたいと思いお便りしました。

学校へ届いたお手紙です。この手紙を読んで、うれしい気持ちになりました。これからの地域とのつながりをもっと深めていけるよう、教育活動を進めていきます。

